



**Rhön-Rennsteig
Sparkasse**

Presseinformation

Rhön-Rennsteig-Sparkasse bündelt Kompetenzen durch Zusammenschluss

Nach dem umfangreichen Bauprojekt in Zella-Mehlis und dem erfolgreichen Start der neuen Filiale in der örtlichen Hauptstraße wird die Rhön-Rennsteig-Sparkasse per 31.12.2019 die Geschäftsstelle Benshausen in den Neubau integrieren.

Vorausgegangen war eine intensive Analyse des Nutzungsverhaltens, das sich in der Vergangenheit maßgeblich verändert hat. Immer häufiger werden Bankgeschäfte online von zu Haus oder unterwegs erledigt. So ist nun das Ziel, mit der Bündelung und Konzentration der Berater und Spezialisten in der Filiale Zella-Mehlis, die sich auf dem modernsten Stand befindet, das Angebot für Kunden und Interessenten deutlich aufzuwerten. Es wechselt deshalb lediglich der Ort um wenige Kilometer, die individuelle Beratung und die Ansprechpartner bleiben erhalten. Filialleiterin Angelika Huhn steht mit ihrem ab Januar 2020 vergrößerten Filialteam gern bereit, um die attraktiven Räumlichkeiten mit Beratung, Technik und Nachbarschaftstisch zu präsentieren. Wichtig zu betonen ist auch die Tatsache, dass die Selbstbedienungstechnik am Standort Benshausen erhalten bleibt. Ebenso gibt es keine Änderungen von Kontonummern. Im Zuge der Filialzusammenführung werden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weiterhin im Regionalbereich Nord tätig sein. Die Rhön-Rennsteig-Sparkasse wird alle Kunden noch vor Jahresende über Detailfragen schriftlich informieren.

Natürlich stehen auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in allen anderen Sparkassenfilialen des Geschäftsgebietes sowie über das Kundenservicecenter und die Direktfiliale unter 03693/468-0 mit Kompetenz und Beratungsqualität zur Verfügung.

Meiningen/Suhl, 25. November 2019

Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Abt. Vorstandsstab
Tel. 03693/468-0
info@rhoen-rennsteig-sparkasse.de